岡山県立倉敷南高校

テーマは"ICT×グローバル"

取組等の概要

ICTの活用により、授業も新しいかたちとなり、そこでの学びもより深く、アクティブなものに変わります。全教室にプロジェクタ完備、教室タイマーや書画カメラも整備されています。



○ I C Tを活用したアクティブ・ラーニング

デジタル教材やソフトウエア、写真、映像を使用し、授業が分かりやすく工夫されています。授業がスムーズに進み、ペアワーク、グループワーク、ディスカッションなど話し合う時間を多く持てます。また、Chromebookを利用した双方向の授業で、アクティブに授業へ参加でき、理解度も上がります。



○コンピュータルーム2室、CALL教室

南高にはコンピュータルームが2室、コンピュータを使って語学学習を行えるCALL教室もあります。全校でPC40台、Chromebook100台設置。また、主体的に学習に取り組めるよう、図書室を核に、ICTを活用したアクティブ・ラーニングのスペースとして「倉南ラーニングコモンズ」を整備しています。校内はどこでもラーニングスペースとなり、授業や探究学習が充実します。

●カシミア高校との姉妹校交流

本校は平成30年度に、倉敷市の姉妹都市であるニュージーランド・クライストチャーチ市のカシミア高校と姉妹校提携を結び、互いに生徒・教員の短期留学(派遣と受入れ)を隔年で行っています。継続的な交流を通して、日本とニュージーランドの友好親善を図るとともに、グローバルな視野と柔軟な思考力を身につけます。

○カシミア高校とのオンライン交流会

ほぼ毎月Google Meetを使ったオンライン交流によって姉妹校の絆を深め、お互いに学習する言語(英語・日本語)を用いてグローバル感覚を磨きます。

●カンボジア研修

平成27年度からカンボジア研修を行っています。本校2期生の高田晴行さんを記念した「高田晴行スクール」や日系企業を訪問し、よりグローバルな視点で将来の人生設計を行うきっかけとなります。

●グローバルチャレンジ

○短期海外留学へ挑戦

「トビタテ!留学JAPAN」「岡山県短期留学プログラム」「倉敷市姉妹都市訪問青少年生活体験談」 「岡山県日中教育交流」(上海)など

○コンテストへ挑戦

平成30年度岡山県高校生英語ディベート大会で優勝、準優勝と上位を本校が独占し、全国大会へ!